
 
Auf Nachfrage von Ratsfrau Hartmann erläutert Herr Stadtrat Dörflinger, dass die Deckung 
aus dem Teilplan 21701 möglich wird, weil sich ein geringerer Bedarf an Einrichtungsgegen-
ständen ergeben habe. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


